



PEMERINTAH KABUPATEN MAGETAN



Hadiri Harlah 1 Abad NU di Gor Delta Sidoarjo

Bupati Suprawoto Berangkatkan Ribuan Warga NU Magetan

Magetan- HARIAN BANGSA

Bupati Magetan Suprawoto didampingi Kapotes Magetan, AKBP Muhammad Ridwan berangkatkan ribuan warga Nahdlatul Ulama (NU) Magetan dalam rangka resepsi 1 AbadHarlah NU di Gor Delta Sidoarjo, Senin (6/2/2023) sore.

Pusat pemberangkatan berasal dari Terminal Maospati Magetan, dengan jumlah total warga NU Kabupaten Magetan yang berangkat mencapai 1.621 orang dengan menggunakan 60 kendaraan.

Mewakili Pemerintah Kabupaten Magetan, Bupati Magetan Suprawoto menyampaikan ucapan selamat atas Harlah Nahdlatul Ulama (NU) yang saat ini sudah mencapai 1 Abad.



Bupati Magetan saat memberikan sambutan dalam pemberangkatan warga NU ke Sidoarjo. [Foto: HARIAN BANGSA](#)

Menurutnya, ikutan dalam kegiatan Harlah NU adalah suatu kesempatan yang luar biasa, karena tidak semua orang bisa mengikuti karena

jumlahnya yang terbatas.

"Bisa mengikuti perayaan 1 Abad merupakan suatu anugerah, tentunya tidak semua orang mempunyai



Bupati Magetan bersama Kapotes berangkatkan ribuan warga NU Magetan dari Terminal Maospati. [Foto: HARIAN BANGSA](#)

kesempatan itu, untuk itu wajib di syukuri. Kita tahu bahwa NU tidak bisa dilepaskan dari keberadaan negara Republik Indonesia, kita

tahu 10 November yang begitu besar itu salah satunya merupakan peran ulama," kata Bupati Magetan Suprawoto, Senin (6/2/2023).

Dalam kesempatan pemberangkatan itu, Bupati Suprawoto juga menghimbau agar semua peserta yang ikut selalu berhati-hati, agar kegiatan di Gor Delta Sidoarjo bisa berjalan dengan baik dan sukses.

Pun, Bupati juga memohon, agar semua warga Nahdlatul Ulama Magetan yang berangkat dalam acara itu, kembali dengan selamat kepada keluarganya masing-masing.

"Kita napa dipilih Sidoarjo karena para Syaikh berusul dan belajar dari sana, untuk itu melalui kegiatan ini, organisasi NU akan selamatkan dalam turut menjaga negara kesatuan RI. Semoga perjalanan PCNU Kabupaten Magetan menuju Gor Delta Sidoarjo berjalan dengan lancar dan aman," umbuhnya. [@on/nu/tdv](#)

